



**Nombre del alumno: Juan Bernardo
Hernández López**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz**

**Nombre del trabajo: Breve
introducción a la Antropología médica**

Materia: Antropología médica 1

Grado: primer semestre grupo "B"

Breve introducción a la antropología medica

26/08/2020

La antropología medica es un enorme aporte para los avances de la rama de la salud.

Atravez de la antropología medica se encuentran otros relacionados pero que de igual manera van de la mano con la misma, por ejemplo la sociología que fue aplicada en diferentes países del mundo por ejemplo Estados Unidos, Canada, México y Brasil donde la Antropología y la medicina tuvieron un despliegue en programas de salud.

La unica desventaja que hubo en su despliegue fue que la minoria de las personas pudo tener acceso (hablamos de minorias étnicas y culturales).

Este despliegue se llevo a cabo en hospitales, manicomios y servicios primarios, esto solo era el primer caso (implantación de los servicios medicos), el segundo fue el analisis de conflictos esta segunda parte cambiaba rumbo a las personas que en su momento encabezaban esta segunda parte ya que en estos los involucrados eran entre medicos, personal de enfermeria, personal auxiliar, entre otros que estuvieron involucrados en el apoyo de la rama de la salud.

Después de esto y con el paso del tiempo comenzo el despliegue de dispositivos sanitarios estos dispositivos tenian como finalidad de ser percibidos como instrumentos de lucha contra la desigualdad del acceso que en su momento existió esto con la finalidad de tener las mismas oportunidades.

La aportación de la sociología en la salud juega un papel muy importante ya que atravez de el influyen en la sociedad de una manera muy amplia por ejemplo: la clase social, genero, ocupación, origen entre otros un claro ejemplo del aporte de la sociología en nuestros tiempos seria la pandemia que sufrimos actualmente ya que influye

26/08/2020

el nivel de la clase social, afino pues no todos tuvieron la oportunidad de quedarse en casa por motivo de ser empleado así mismo no todos se podían comprar constantemente los medios de protección (careta, guantes, cubrebocas, etc)

También la sociología nos habla de cómo la sociedad también influye en la distribución de las enfermedades ya que estas o estas enfermedades no se distribuyen aleatoriamente entre la población, sino que se observa que están relacionados con la estructura social y sobre la reacción de individuos ante las enfermedades.

También y así mismo la práctica y la sociedad tienen un enorme aporte de nivel económico por ejemplo a través de organizaciones y pautas sociales, más haya del -apoyo que las personas de dichas instituciones hacen con actividades también con el aporte de lo económico ya que con el dinero que estas organizaciones manejan se logra un éxito más eficiente.

Un aporte importante es el proyecto MARC ya que tiene un antecedente de este proyecto (tercera generación de École de Annales) y una evolución en la disciplina histórica.

También la historia juega papel muy importante (psicohistoria) ya que nos habla sobre las mentalidades entendida como el análisis de las formas de sentir y también de pensar además de imaginar la realidad: es decir pensamiento racional, emociones e imaginario, a los que deberíamos agregar los modos de actuar.

La innovación de la historia de las mentalidades ha constituido en enorme aporte ya que de estos se han hecho recopilaciones, serie de conceptos, técnicas y enseñanzas de la antropología y psicología (principalmente) así mismo, llevar a cabo investigaciones empíricas de las sociedades históricas.

26/08/2020

también se debe hacer mención a la antropología histórica para cómo su nombre lo hace por qué habla estrictamente a la historia de las mentalidades.

La antropología histórica es la ciencia que estudia las culturas y sociedades pasadas, utilizando para este objeto la metodología y los conceptos básicos de la investigación histórica, hay 2 tipos de Antropología uno es la antropología social o de la Antropología médica en el que el objeto de análisis no se puede presentar en vivo si no buscarlos donde se encuentran la documentación de archivos, restos materiales, literatura o artes.

El movimiento feminista a lo largo de la historia también es muy importante esto a través de las conexiones transdisciplinarias entre medicina, historia de la ciencia, medicina, historia de las mujeres, avances en un proyecto llamado Mair, lo más rescatable es que la finalidad de la primera es rescatar lo mayor posible del pasado para rescatar la mayoría del presente, es uno de los casos más rescatables por que hay dos o un doble objeto los cuales son lo historiográfico y político, la segunda es una afinidad de personas y grupos que hay desde la medicina histórica como la de hoy, historia de las mujeres y movimientos feministas.

La medicina a lo largo de la historia ha tenido muchos cambios muchos transformaciones han logrado que la medicina y las vidas estén cambiando para un crecimiento y un mejoramiento. Claro que a lo largo de la historia la antropología con diversas ciencias como la sociología, la histología y otras han trabajado en conjunto para un mejor aprovechamiento de cada uno de ellos pues trabajando cada a cada han llegado hacer cosas grandes, proyectos masivos para la salud tanto en lugares de recursos básicos, como también en los mejores viviendas, todo esto en un futuro no muy lejano y que alumnos, maestros, etc están trabajando para conseguirlo.

Referencias

VIRGILI, U. R. (s.f.). BREVE INTRODUCCION A LA ANTROPOLOGIA MEDICA . 7.